

Compagnie Royale des Chasseurs Carabiniers de la Ville-Basse.

Cette compagnie fut fondée le 1er mars 1868 dans un but de dévouement et de charité suite à un grave incendie, à Thuin, qui causa la mort de plusieurs personnes. Elle portait alors le nom de "Chasseurs Pompiers Volontaires de la Ville-Basse". Devenue exclusivement folklorique, elle défile dans l'uniforme des Chasseurs Carabiniers de l'armée belge de 1848 : longue redingote vert-épinard au collet agrafé, rehaussée d'une fourragère jaune et d'épaulettes, pantalon gris. Ses sociétaires portent, en guise de coiffe, une demi-buse noire ornée de plumes de coq. Quelques commandants se sont succédé à la tête de la compagnie. Les derniers sont : Arnould Langelez, Hubert Debeaume, Roger Langelez, Alain Denis.

